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Allegato alla Deliberazione n. 82 del 29/12/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  29/12/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  82  DEL 29/12/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) ad oggetto: Lavori di 
regimazione idraulica del rio Rezza – primo lotto funzionale – 
secondo stralcio. 
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PUNTO N. 11 ALL’ORDINE DEL GIORNO: INTERROGAZIONE 
PRESENTATA DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 
“MOVIMENTO 5 STELLE”) AD OGGETTO: LAVORI DI REGIMAZ IONE 
IDRAULICA DEL RIO REZZA – PRIMO LOTTO FUNZIONALE – 
SECONDO STRALCIO. 
   
CONS. LAVARELLO   
Ci sono due parti sostanzialmente una è sulla base dell’allegato che è 
stato messo dietro all’interrogazione su che punto è il primo lotto di questi 
lavori sul Rio Rezza su cui c’erano anche i finanziamenti, una gara di 
aggiudicazione, com’è stato pubblicato, poi la seconda parte,  il riferimento 
a quello che si è letto dai quotidiani, in cui post alluvione ci sono sati una 
serie di fondi che sono arrivati sulla Liguria, compresi 2,5 milioni per il Rio 
Rezza, sono soldi virtuali o sono soldi veri che arriveranno e in cosa 
consiste poi il progetto? So quella che è la prima parte di laminazione 
dietro l’ospedale sostanzialmente, quello che vi chiedo quando partirà e 
cos’è invece poi la successiva parte di progetto, se ci sono i 2,5 milioni.   
  
SINDACO   
Partirei dal secondo punto che dice: se esiste e le somme sono virtuali, 
sono abituato i soldi a considerarli reali quando li ho in tasca, però no 
sono veri, perché si tratta per quanto riguarda il Decreto di Renzi su Italia 
sicura e erano soldi che la Regione ha finanziato su dei progetti già 
cantierabili e quello di Lavagna è uno di questi e di fatti è stato… perché 
era diviso in due lotti uno di 1.700.000 e uno di 2.500.000, il primo lotto 
1.700.000 era previsto che ci sia la compartecipazione della Regione, del 
Comune e dell’A.S.L., mentre per quanto riguarda i 2,5 milioni è stato con 
il discorso della Legge Renzi.   
In riferimento invece alla partenza dei lavori, sono stati consegnati venerdì 
19 alla ditta per quanto riguarda il lotto 1 e ha 30 giorni per iniziare perché 
il problema se non erro, qui il Cons. Vaccarezza forse mi può aiutare, era 
dovuto al fatto non tanto per le aree che erano già state concordate con 
l’esproprio ma solo e esclusivamente per un passaggio che non poteva 
essere espropriato, però era necessario avere l’assenso del proprietario, 
l’assenso del proprietario a detta del nostro capo ripartizione, l’Ing. 
Cogorno finalmente è arrivato, quindi penso che adesso nei primi giorni 
nell’anno dovrebbero partire.   
In riferimento alla questione del progetto, invito il Consigliere a dare 
un’occhiata su che c’è già tutto completo, per quanto riguarda il primo lotto 
era laminatoio con la messa, che serviva più che altro per la messa in 
sicurezza della parte dell’ospedale, mentre la seconda parte si tratta di un 
ampliamento e di una risistemazione del letto del torrente con un ingresso 
anche diverso nel fiume Entella, questo anche con quelle passatoie che 
abbiamo, dove sono regolamentati anche quelli!   
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PRESIDENTE   
Terminati i punti all’ordine del giorno, dichiariamo chiusa la trattazione del 
Consiglio Comunale, approfitto, essendo l’ultima seduta dell’anno a fare 
gli auguri a tutti e speriamo che il 2015 sia veramente un anno come si 
deve, grazie ancora e auguri!  
 
 
La seduta termina alle ore 23:54. 
 


